

München (DE), 01. August 2024

Branchenexperte Roland Türk startet als neuer CEO der Techinfra Gruppe

Das Gimv-Portfoliounternehmen Techinfra, ein Unternehmensverbund für die kritische Infrastruktur, konnte mit Roland Türk einen erfahrenen Manager der Branche für die Position des CEO gewinnen. Neben der Rohrleitungsbau Münster und der Keil & Purkl Tiefbau GmbH sollen zukünftig neue strategische Partner den Verbund weiter ausbauen.

Techinfra, das 2023 neu gegründete Portfoliounternehmen der europäischen Beteiligungsgesellschaft Gimv, ist auf den Erhalt, Auf- und Ausbau kritischer Infrastruktur spezialisiert und positioniert sich als Komplettanbieter für Ausbau und Wartung von Rohr- und Kabelleitungsnetzen sowie spezialisierten Tiefbau für alle Medien in allen Dimensionen. Die Branche befindet sich in einer Umbruchphase – die Herausforderungen der Zeit, wie neue innovative Energielösungen, Erneuerung der Versorgungsnetze, Fachkräftemangel, Digitalisierung und die ESG-Konformität, können die Partnerunternehmen in einer starken Allianz gemeinsam angehen und Synergien realisieren. Mit einem starken Verbund können darüber hinaus komplexe Projekte aus einer Hand angeboten und begleitet werden. Dafür will die Techinfra ihren Wachstumskurs weiter vorantreiben und den Kunden auch künftig ein stabiler, langfristiger Partner sein.

Als neuer Gruppen-CEO wird sich Roland Türk den genannten Aufgaben stellen. Der ausgewiesene Praktiker und studierte Bauingenieur blickt auf eine über 30-jährige bemerkenswerte Karriere in der Baubranche und im Bereich der kritischen Infrastruktur zurück. Dazu zählen verschiedene Stationen in den Bereichen Hochbau, Schlüsselfertigbau und Infrastruktur. Gleichzeitig verfügt er als langjähriger Geschäftsführer und Geschäftsleitungsmitglied der Geiger Gruppe über umfassende Management- und Führungserfahrung sowie tiefgreifende Branchenkenntnisse.

Roland Türk, neuer Gruppen-CEO Geschäftsführer der Techinfra, zu seiner neuen Aufgabe: *„Für die deutsche Wirtschaft und Gesellschaft sind der Erhalt und der Ausbau der kritischen Infrastruktur essentiell. Dieser Aufgabe stellt sich die Techinfra als spezialisierter Komplettanbieter. Wir wollen durch einen Ausbau unseres Serviceportfolios und auch durch die Integration weiterer, spezialisierter Anbieter ein agiler Problemlöser für unsere Kunden sein. Ich freue mich darauf, mit einem erfahrenen und engagierten Team von Mitarbeitenden und Führungskräften den weiteren Erfolgskurs dieser dynamischen Gruppe mitgestalten zu können.“*

Maja Markovic, Beiratsvorsitzende der Techinfra und Partnerin der Plattform Sustainable Cities bei Gimv, begrüßt den neuen CEO der Gruppe: *„Mit Roland Türk konnte die Techinfra einen ausgewiesenen Experten der Branche gewinnen, der das strategische Wachstum der Gruppe vorantreiben wird. Der Bedarf für spezialisierte Unternehmen wird steigen, um durch intakte Versorgungsnetze die Versorgung der Gesellschaft sicher zu stellen. Dazu wird die Techinfra einen wesentlichen Beitrag leisten.“*

Über Technifra

Die Technifra, mit mehr als 450 Mitarbeitern, ist ein dynamisch expandierender Komplettanbieter für den Ausbau und die Wartung von Rohr- und Kabelnetzen und spezialisierten Tiefbau für verschiedenste Medien. Die Technifra vereint etablierte Unternehmen und regionale Marktführer, die ihr Know-how im Bereich der Planung, des Engineering und des Ausbaus von Infrastrukturnetzen bündeln und neue Wachstumspotenziale effektiv nutzen, um Kunden aus der Ver- und Entsorgungswirtschaft aber auch aus der Industrie ganzheitlicher bedienen zu können. Das Ziel ist es durch organisches Wachstum sowie durch den Zukauf weiterer Spezialisten und regional etablierter Unternehmen in der stark fragmentierten Branche des Infrastrukturbaus eine führende Unternehmensgruppe zu schaffen. Dabei bietet der Gruppenverbund eine Vielzahl an Wachstums- und Entwicklungsmöglichkeiten für die Zukunft der Unternehmen und seiner Mitarbeiter.

Über Rohrleitungsbau Münster

Rohrleitungsbau Münster ist als Infrastrukturdienstleister im Westen Deutschlands tätig. Im Rohrleitungsbau für alle Medien wie z. B. Wasser, Gas oder Fernwärme aber auch im Leitungsbau für Strom-, Fernmelde- und Breitbandnetze ist die Firma ein Partner für die regionalen und überregionalen Versorgungsunternehmen. Zum Leistungsspektrum gehören unter anderem die Erhaltung von Transportleitungen, die Netzverstärkung oder der Neubau kompletter Leitungsnetze sowie der vollständige Bereitschaftsdienst mit Störungs- und Schadenbeseitigung im ganzen Jahr. Mit rund 350 Mitarbeitern ist das Unternehmen in der Lage, schnell und flexibel auf veränderte Rahmenbedingungen zu reagieren. Rohrleitungsbau Münster ist an insgesamt fünf Standorten vertreten, am Hauptsitz in Münster und mit den Niederlassungen in Dortmund, Essen, Salzgitter und Laatzen. Weitere Informationen über Rohrleitungsbau Münster finden Sie unter www.rohrleitungsbau-muenster.de

Über Keil & Purkl Tiefbau GmbH

Keil & Purkl ist ein Mittelständler mit rund 100 Mitarbeitern im Tief- und Rohrleitungsbau in der Rhein-Main-Region mit Sitz in Groß-Zimmern, einer Niederlassung in Mainz-Kostheim sowie einem Standort in Darmstadt zur Bodenaufbereitung. Das Unternehmen ist neben dem klassischen Rohrleitungsbau auf den Kanalbau ausgerichtet und verfügt mit der Zertifizierung AK1 über den Befähigungsnachweis für die Verlegung und Prüfung von Abwasserleitungen und -kanälen aller Werkstoffe und Nennweiten, insbesondere auch in Tiefenlagen größer fünf Meter mit den dazugehörigen Bauwerken in offener Bauweise unter erschwerten Bedingungen. Zu den weiteren Leistungen zählen die Rehabilitation von Rohrleitungen, das Herstellen und Einbauen von Flüssigboden, der Spezialtiefbau sowie Kompetenz im kontaminierten Bodenmanagement. Weitere Informationen über die Keil & Purkl Tiefbau GmbH finden Sie unter www.keilundpurkl.de

Über Gimv

Gimv ist eine europäische Investmentgesellschaft, die mit über 40 Jahren Erfahrung in Private Equity auf eine Initiative der Regierung der Region Flandern (Belgien) zurückzuführen ist. Das Unternehmen ist an der Euronext Brüssel notiert, Mitglied des Euronext BEL ESG Index und verwaltet derzeit rund 1,5 Mrd. EUR. Gimv investiert aktuell in rund 60 Portfoliogesellschaften, die gemeinsam einen Umsatz von mehr als 4,0 Mrd. EUR realisieren und 20.000 Mitarbeiter beschäftigen.

Gimv identifiziert innovative, führende Gesellschaften, die über hohes Wachstumspotenzial verfügen, und unterstützt diese nachhaltig auf ihrem Weg zur Marktführerschaft. Jede der fünf Investmentplattformen Consumer, Healthcare, Life Sciences, Smart Industries und Sustainable Cities wird von einem engagierten und kompetenten Team betreut, das jeweils in den heimischen Märkten von Gimv – Benelux, Frankreich und DACH – ansässig ist und von einem umfassenden internationalen Experten-Netzwerk unterstützt wird. www.gimv.com

Pressekontakt:

IWK Communication Partner

Barbara Popp

T: +49 89 200030-30

E: gimv@iwk-cp.com